

Van por energía 4 maquiladoras (Reforma 19/03/15)

Van por energía 4 maquiladoras (Reforma 19/03/15) Por Silvia Olvera Monterrey México (19 marzo 2015).- La industria maquiladora ya prepara inversiones dirigidas a proyectos de generación de energía limpia, principalmente para autoconsumo. Actualmente, al menos dos compañías de Sonora, una de Nuevo León y otra de Jalisco alistan desarrollos que, en conjunto, suman 500 millones de dólares, de acuerdo con Genaro Vázquez. El director nacional del comité de Sustentabilidad de Index dijo que aunque todavía no puede revelar los nombres de las empresas, éstas planean generar 400 megawatts de energía a partir de gas natural, lo que permitiría ser más competitivos. Vázquez mencionó que sólo estaban en espera de las últimas reglas del mercado que salieron publicadas en este mes, sobre el mercado mayorista de generación de electricidad. Ya que salieron publicadas, las maquiladoras tendrán una mejor certeza jurídica para producir, porque en los cuatro casos, ya hicieron un estudio de impacto ambiental, social y económico. "Dos, incluso ya están en el momento de decirle a las instituciones financieras que ya tienen todo autorizado por la Comisión Reguladora de Energía y la Comisión Nacional de Hidrocarburos", afirmó. "En los proyectos de Sonora, la inversión andará por arriba de los 400 millones de dólares, y el de Jalisco y Nuevo León alrededor de 100 millones". El directivo de Index detalló que en todos los casos, la generación de energía será a base de gas natural, debido a la infraestructura que se está generando en dos ramales, tanto en el área de Nuevo León, como en Agua Prieta, Sonora. "Hay dos puntos relevantes, el primero es que haya capacidad de gas natural para poder hacer el combustible. En la reforma, la generación de energía con gas natural se considera energía limpia. Y lo segundo, es que haya infraestructura para evacuar la energía". Aunque de entrada la generación será para autoconsumo, agregó, dos de estas cuatro empresas podrían vender el restante de la producción. Vázquez estimó que la generación de energía en la industria se verá cada vez más común. "Se nos han acercado a Index industrias privadas y también plantas que forman parte de Index, que buscan proyectos de generación para autoconsumo, y los excedentes tenerlos a la venta, porque ahora ya es permitido vender la energía o los certificados de energía limpia", explicó. "Porque en el mercado mayorista, ahora que se publicaron las reglas, que fue el último de los paquetes que se tenían que publicar, ya vienen las bases para poderla comercializar, y hay empresas que lo harán, para autoconsumo y el excedente para la venta".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo